



Photo: IngImage 05C06080

Photo: AdobeStock\_157180131

**KALEIDO OSTBELGIEN**  
vous informe :

# Testicule non descendu





# Testicule non descendu

En principe, le testicule descend durant sa phase de développement de la cavité abdominale vers le scrotum. Cette phase s'achève généralement au moment de la naissance. Les testicules se trouvent alors dans le scrotum. Mais il arrive que ce développement intervienne au plus tard durant les premiers mois suivant la naissance.

Il existe des enfants chez qui la position du testicule est différente de la normale.

**Cryptorchidie abdominale** : le testicule reste logé dans la cavité abdominale.

**Cryptorchidie inguinale** : le testicule reste logé dans l'aîne.

**Testicule récurrent** : le testicule se laisse glisser du canal inguinal vers la partie supérieure du scrotum, mais remonte dans le canal inguinal en cas de relâchement.

**Testicule oscillant** : suite à un effleurement ou à l'influence du froid, le testicule remonte dans le canal inguinal sous l'effet de fibres musculaires présentes autour du cordon testiculaire, et redescend dans le scrotum en cas de contraction du muscle.

**Votre pédiatre vous indiquera quel type de testicule non descendu votre enfant présente et vous informera du traitement adapté.**



## Éditrice responsable :

Murielle Mendez  
coordinatrice pour le développement en santé  
Rue Gospert 44 - 4700 Eupen

info@kaleido-ostbelgien.be  
www.kaleido-ostbelgien.be



Facebook:  
Kaleido Ostbelgien